

[Video] Drones y luces podrían ser alternativa para reemplazar fuegos artificiales en Viña del Mar

El municipio de Viña del Mar informó que el pasado show pirotécnico que dio la bienvenida al 2022 en el mar, sería el último lanzamiento de fuegos artificiales en la Ciudad Jardín.

Así lo confirmó la alcaldesa Ripamonti, quienes buscarán replantearlo haciendo uso de la tecnología, para evitar la contaminación que afecta, tanto a personas con trastorno del espectro autista como al medioambiente.

Anuncio Patrocinado

“La pirotecnia genera consecuencias negativas, especialmente en personas con trastorno del espectro autista (TEA), animales y medio ambiente. Estamos explorando nuevas alternativas de celebración”, informaron desde el municipio viñamarino.

Una de las alternativas es la realizada este 2022 en Dubai y China donde se realizó un espectáculo de drones y luces, considerado amigable con el medio ambiente.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/WhatsApp-Video-2022-01-02-at-13.56.18.mp4>

[Video] Drones y luces podrían ser alternativa para reemplazar fuegos artificiales en Viña del Mar

y tú, ¿qué opinas?